

COMMUNIQUE DU COLLECTIF 56 SUITE A LA MOBILISATION DU 1^{er} JUIN

La mobilisation du 1^{er} , à l'appel de la Coordination Nationale des Collectifs de la Défense de BASS (Branche Action Sociale et Sanitaire), de Sud et de quelques UD CGT a été importante avec la présence de nombreux collectifs de province et d'Ile de France.

Malgré la division syndicale, dommageable aux négociations, le Collectif 56 souligne toutefois la qualité du travail des syndicats salariés lors des commissions paritaires et appel à l'union de tous. En effet, nous avons bien conscience de la difficulté des négociations avec les syndicats employeurs.

Le Collectif 56 perdure et fédère de plus en plus de professionnels essentiellement non-syndiqués (80%). Son objectif est de poursuivre cette action de mobilisation et d'information envers l'ensemble des travailleurs des secteurs social, sanitaire et médico-social sur l'importance des modifications en cours et sur leurs conséquences sur l'ensemble de la population.

Le collectif 56 rappelle aux non-syndiqués que leur nombre fera pression sur les syndicats salariés et employeurs.

La position du Collectif 56 reste claire et déterminée, notre revendication essentielle restant :

« DEFENSE ET AMELIORATION DE NOS CONVENTIONS »

Le Collectif 56 reste vigilant et notamment sur les deux prochaines réunions paritaires des 29 juin et 13 juillet 2010.